## DOMFORUM – das thema

Von der Keupstraße bis zum Reker-Attentat

## Wie groß ist unser Problem mit dem Rechtsextremismus?

Mehmet Gürcan Daimagüler

Opferanwalt beim NSU-Prozess 2013

Hans-Peter Killguss

Religion

Familie

Arbeit

Kultur

Medien

Leiter der Informations- und Bildungsstelle gegen Rechtsextremismus der Stadt Köln (ibs)

Dienstag, 31. Mai 2016, 19:30 Uhr DOMFORUM Domkloster 3, 50667 Köln (Zentrum)

Teilnehmergebühr: 3,00 €



Es laden ein: Kath. Bildungswerk Köln und Christlich-Islamische Gesellschaft e.V.

## Von der Keupstraße bis zum Reker-Attentat Wie groß ist unser Problem mit dem Rechtsextremismus?

Über zehn Jahre konnte der sogenannte "Nationalsozialistische Untergrund" in Deutschland morden, bis ein Zusammenhang dieser Verbrechen mit der rechten Szene bekannt wurde. Wegen ihres Einsatzes für Flüchtlinge wurde die damalige Kandidatin für das Amt des Kölner Oberbürgermeisters, Henriette Reker, im Wahlkampf auf offener Straße angegriffen. Der Abend informiert umfassend über die rechte Szene und den Rechtsterrorismus sowie den Umgang mit dem NSU und den laufenden Prozess.

Wir laden herzlich ein!